
 （１日目）　１２月２０日（木） 午前９時３０分から

質問順 質問議員 質問事項 答弁を求める者

1 大山由郎 中・高年の就業機会の拡大をはかれ 町長

2 安田昇司
庁舎建設については３地域協議会の答申を尊重すべき、また庁
舎建設担当専任部局の設置が必要と考えるが如何ですか

町長

3 大西一好 多可町事業仕分け２０１２から 町長

歴史の拠点としての価値を高める 教育長

学校教育の現状をどのように支援するか 教育長

4 山口邦政 地域包括ケアシステムをどう進めるのか 町長

安心、安全な学校給食の提供を目指せ 教育長

5 門脇幸澄 人口増加策と「子育て日本一」の環境づくりを 町長

糀屋ダムの災害対策について 町長

質問順 質問議員 質問事項 答弁を求める者

6 藤本英三 町内の道路管理は万全か 町長

7 髙澤榮子 事業仕分けをより効果的なものにするために 町長

学校給食展を実施してはどうか 教育長

職員の持ち家に対する住居手当の廃止を 町長

8 竹本克之 地域発信について問う 町長

9 ファーストレスポンダーの普及について 町長

安坂団地、寺内団地、県営下野間住宅の水道料金の見直しを 町長

10 草別義雄 平成２５年度当初予算の概要について 町長

産坂を安全な道路に 町長
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 （２日目）　１２月２１日（金） 午前９時３０分から


